

INDICACIONES POST CEMENTACIÓN CORONA DENTAL

En **Dentistas por Chile**, estamos comprometidos en que tengas una experiencia agradable te recomendamos que después de la cementación de corona seguir ciertas recomendaciones para maximizar los beneficios del tratamiento y proteger los dientes:

- Evitar comer hasta que se pase el efecto de la anestesia.
- Evitar alimentos duros por 24 horas, ya que es el tiempo que demora el cemento en terminar de fraguar.
- En caso de sentir molestias al morder y la sensación de que la corona “muerde primero que el resto de los dientes”, debe acudir con su tratante para ajustar la mordida.
- Si bien la corona es muy resistente y rígida, podría llegar a fracturarse en caso de morder algún hueso o huesos. ¡Tenga cuidado!
- Hay algunos casos donde la adhesión no es la óptima y la corona podría desalojarse, pero no se preocupe, guárdela y se la cementarán nuevamente.
- La duración de la corona es variable, pero tenga en consideración que le durará lo que dure su diente.

** Ante cualquier duda, recuerda que puedes contactar a tu profesional tratante directamente o también nos puedes llamar o escribir al F: 223 411 881 o en nuestro Whatsapp: +56 940 538 364.*